



## Zweiter Kinderflohmarkt in Walle

Der zweite **Kinderflohmarkt** in Walle war trotz, dass draußen noch keine Frühlingstemperaturen herrschten, ein Erfolg.

Viele Kisten, Körbe und Säcke wurden ins Sportheim geschleppt.



Die Waren wurden publikumswirksam und verkaufsfördernd aufgebaut. Schon beim Aufbau wechselten die ersten Waren den Besitzer, denn, **"wer zuerst kommt, mahlt zuerst"**.

Wer ein richtiger Flohmarktkenner ist, weiß, dass er früh erscheinen muss, um ein Schnäppchen zu machen.



Feilschen und Handeln stand wie bei jedem Flohmarkt an erster Stelle, und fast niemand verliess den Flohmarkt ohne von dem **leckeren Kuchen** zu probieren oder sich etwa davon mit nach Hause zu nehmen.

Als das leckere Kuchenbuffet fast leergeräumt war, ging auch der erste große Ansturm auf die Waren zurück.



Nun kamen die Kleinsten zum Zug, denn um nicht alles wieder einräumen zu müssen verhandelten sie mit viel Geschick noch um das eine oder andere Geschenk, oder brachten einen kleinen Teil des eingenommenen Geldes wieder unter die Leute.

**Zu fairen Preisen natürlich!!!**

Als dann die Verkäufer ihre verbliebenden Waren zusammengepackt hatten, fassten alle Verantwortlichen beim Aufräumen mit an, und so konnten sie nach getaner Arbeit das restliche Wochenende genießen.



**Die Kinder, Eltern und Erzieher bedanken sich bei all denjenigen, die sich an diesem Tag aufgemacht, und zum Erfolg dieses Tages beigetragen haben.**